

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Une journée de visites catéchétiques et culturelles

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2007, tome 102c, p. 16

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

# Une journée de visites catéchétiques et culturelles

**En dehors de la bonne saison, il n'y a pas tous les jours du monde en visite aux Catacombes, au Martolet ou au Trésor.**

Il peut cependant arriver que plusieurs groupes se retrouvent le même jour en ces lieux. Ce fut le cas le samedi 3 novembre 2007.

A 10 heures du matin arrivaient, conduits par trois pasteurs protestants, trois groupes d'enfants et d'adolescents venant respectivement des régions d'Oron, de Morges et de Carouge. Le chanoine Michel-Ambroise Rey, accompagné de Madame Catherine Meyland ont présenté de manière illustrée et imaginée, l'histoire de saint Maurice. Occasion, selon une méthode éprouvée, d'apprendre par cœur le texte des Béatitudes et celui de la Résurrection en quelques minutes. Une visite de la basilique et des catacombes a conduit ces jeunes au tombeau de saint Maurice : de quoi montrer la continuité du culte chrétien en ces lieux depuis l'an 380.

Enfin, une visite au Baptistère permet de revoir les bases de la foi chrétienne, à partir de la théologie du Baptême, si bien illustrée par les sculptures et les mosaïques de Madeline Diener.

A 10h30, c'était un groupe d'hommes de Däniken, près d'Interlaken qui était conduit par un diacre protestant, qui, pour la troisième fois, emmenait un groupe de visiteurs à la découverte des vestiges archéologiques si parlants du Martolet. Notre guide, M. Marcel Progin se fit un plaisir de leur montrer aussi le Trésor.

L'après-midi à 14 heures, c'était le tour d'un groupe de catéchumènes de la Broye amené par un pasteur. Des jeunes très disciplinés,



Mgr Roduit et le chanoine Rey accueillent un groupe de jeunes dans le hall principal de l'Abbaye : quelques-uns parmi les nombreux visiteurs du 3 novembre dernier.

curieux de parcourir l'histoire des premiers siècles chrétiens en nos murs, sous la conduite de Mgr Roduit lui-même. Il n'avait pas terminé la visite qu'arrivait, en avance de 45 minutes, un groupe de professionnels et de bénévoles du Musée du Palazzo Madama de Turin. Habitues des musées, ces personnes se montrèrent fort intéressées de découvrir le culte vivant de la vénération des Reliques. Ils retrouvèrent avec joie quelques pièces de notre Trésor qui avaient été exposées dans la ville de Turin, durant les Olympiades d'hiver de 2006.

Pendant ce temps, Mme Helga Anet, une autre guide, présentait les lieux à des Japonais et des Allemands.

Ainsi, en une journée, environ 130 personnes ont pu bénéficier du langage des pierres du Martolet, des pièces du Trésor, des vitraux et des mosaïques de la basilique.